

Mannheimer Morgen, 06.03.07

## Lanz-Luftschiff auf Briefmarke?

Eine Sonderbriefmarke rechtzeitig zum 100. Jubiläum der Gründung der Luftschiffbau-Firma Schütte-Lanz im Jahre 2009 rückt in greifbare Nähe. Bundestagsabgeordneter Lothar Mark (SPD) setzte sich in einem Brief ans Finanzministerium für die Sondermarke ein und erhielt als Antwort eine Zusage, den Vorschlag in die Planungsunterlagen für das Sondermarken-Programm im Jubiläumsjahr 2009 aufzunehmen. Lothar Mark: „Die Herausgabe einer Sondermarke zum 100. Jubiläum der Firma Schütte-Lanz wäre eine späte, wenn auch verdiente Würdigung der Verdienste dieser Firma um die Entwicklung der deutschen Luftfahrt, stand Schütte-Lanz doch immer im Schatten der Konkurrenz aus Friedrichshafen.“ Die „Luftschiffbau Schütte-Lanz OHG“ wurde 1909 in Mannheim gegründet und war, neben dem Konkurrenten Zeppelin aus Friedrichshafen, führendes deutsches Unternehmen beim Bau von Starrluftschiffen. Nach dem ersten Weltkrieg erfolgte jedoch 1922 die Demontage ihrer Produktionsanlagen und 1925 die endgültige Auflösung der Firma. lang